

## **Beschlüsse vom 16. März 2016**

Der Antrag von Kurt Kneier, CVP-Fraktion, auf Rückweisung des Geschäftes wird mit 7 Ja zu 19 Nein bei 6 Enthaltungen abgelehnt.

Der Bericht des Gemeinderates vom 27.01.2016 betreffend **Immobilienstrategie 2016 Allschwil** wird beraten und es werden folgende Beschlüsse gefasst:

1. In der Eventualabstimmung hat der Antrag der Überparteilichen Arbeitsgruppe der FraktionspräsidentInnen „Die Immobilienstrategie 2016 Allschwil wird zur Kenntnis genommen unter Berücksichtigung folgender Anträge:“ gegenüber dem Antrag des Gemeinderates „Die Kurse finden in den gemeindeeigenen Sporthallen, im Schwimmbad sowie in verschiedenen Allschwiler Sport- und Fitness-Centren oder Kurslokalen statt. Die Suche nach fähigen Kursleiterinnen und Kursleitern mit Jugend+Sport-Anerkennung war und ist nicht immer einfach. Die Zusammenarbeit mit Center-Betreibern, Kursleiter\*innen, Sportvereinen und der Gemeindeverwaltung gestaltete Dominique Chiquet unkompliziert und konstruktiv. An dieser Stelle danke ich Dominique Chiquet für das grosse Engagement als Kursleiter und Organisator. Insbesondere das zurückliegende Jahr unter den wechselnden COVID-19-Bestimmungen war für die Planung und Durchführung des freiwilligen Schulsports eine Herausforderung. Ich wünsche Dominique Chiquet alles Gute für seine berufliche Zukunft und freue mich, dass die beliebten und von ihm organisierten Ferienangebote (Multisport Camps) in Allschwil erhalten bleiben.“

Mit Dursum Besic darf ich Ihnen den neuen Leiter vom freiwilligen Schulsport in Allschwil vorstellen. Er wird per neuem Schuljahr 2021 die Organisation übernehmen. Dursum Besic ist Familienvater und in Binningen wohnhaft. Er engagiert sich seit vier Jahren als Jugendkoordinator und Sportchef beim Basketball Club Allschwil und hat Kursleitererfahrung beim freiwilligen Schulsport in Binningen.

### **Kursausschreibung und Anmeldung**

Dursum Besic ist derzeit an der Planung der 1. Semesterkurse 2021-2022. Das Ziel ist, dass das Kursangebot noch vor den Sommerferien in den Kindergärten und Primarschulen an die Kinder verteilt werden kann. Die Anmeldung wird erst ab August möglich sein, da die Webseite neu aufgebaut und für die Bezahlung eingerichtet werden muss. Voraussichtlicher Kursstart ist die Woche vom 6. September 2021.

Ab Juli wird auf der neuen Webseite [www.schulsportallschwil.ch](http://www.schulsportallschwil.ch) das Kursangebot aufgeschaltet und weitere Informationen zur Anmeldung aufgeführt sein.

Ich wünsche Dursum Besic alles Gute in seiner neuen Funktion und viel Freude bei der Leitung des freiwilligen Schulsports Allschwil. Ihre Fragen oder Anliegen dürfen Sie gerne direkt an Dursum Besic senden: [schulsport\(at\)allschwil.bl.ch](mailto:schulsport(at)allschwil.bl.ch)

Ich freue mich, wenn Sie und Ihr(-e) Kinder im kommenden Semester aus dem vielfältigen Kursprogramm ein spannendes Angebot wählen und Freude am Spiel- und Sportangebot finden.

Daniel Schäfer  
Co-Abteilungsleiter Jugend-Familie-Freizeit-Sport

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Verabschiedung-Begruessung-Leiter-freiwilliger-Schulsport-Allschwil.php>